
Bonjour,

Je me permets de vous faire parvenir cette brève contribution positive pour ce projet éolien sur la
commune de Voué

Je suis totalement pour le développement et le déploiement de cette source d'énergie électrique
renouvelable mais également de toutes les énergies renouvelables.
L'éolien est l'une des solutions pour le mix énergétique que nous nous devons d'atteindre.
Les énergies fossiles ont fait leur temps, nous n'avons plus l'opportunité de nous poser encore des
questions si nous voulons espérer un monde vivable et supportable pour les générations futures.

Le 02/09/2002, Jacques Chirac avait eu cette phrase qui personnellement m'a marqué : Notre maison
brûle et nous regardons ailleurs.
21 ans après, j'ai l'impression que nous en sommes toujours au même stade.
Nous ne pouvons plus ignorer la crise climatique qui pointe le bout de son nez, nous ne pouvons plus
ignorer notre nécessité de diminuer notre impact sur cette terre qui nous nourrit chaque jour.
 

Je veux croire qu'il n'est pas encore trop tard pour que nos enfants puissent jouir d'une vie paisible mais il
est grand temps de se réveiller et de prendre les bonnes décisions.

Un grand OUI aux énergies renouvelables, un grand OUI à l'éolien, cette énergie verte et non polluante
pour l'environnement ni la biodiversité.

Cordialement,
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